

# Verleihung des Qualitätssiegels für berufliche Orientierung



An der Oberschule Weißig hatte die Berufsorientierung schon immer einen hohen Stellenwert und wird seit vielen Jahren mit Engagement und Fleiß betrieben. Dafür wurde der Schule am 11. Januar 2023 feierlich das „Qualitätssiegel für berufliche Orientierung“ verliehen.

In einer Laudatio würdigte Frau Ina Benndorf, Vertreterin der Landesarbeitsstelle Schule-Jugendhilfe und Auditleiterin Qualitätssiegel, die herausragende Arbeit der Kolleginnen und Kollegen auf dem Gebiet der Berufsorientierung. Die Excellenzauszeichnung ist verbunden mit einem Preisgeld. Das Qualitätssiegel für Berufsorientierung wird zukünftig an der Fassade des Schulhauses zu sehen sein.

Die Oberschule Weißig gehört damit zu einer von nur 53 Schulen im Freistaat Sachsen, die dieses Siegel bis 2026 tragen dürfen. Das Siegel ist Wertschätzung und Herausforderung zugleich, denn in drei Jahren erfolgt eine Rezertifizierung.

Zur Verleihung anwesend waren Vertreterinnen und Vertreter der Bundesagentur für Arbeit und des Landesamtes für Schule und Bildung, sowie Elternvertreter und Schülerinnen und Schüler.

Wir danken allen Beteiligten für die Zusammenarbeit und Unterstützung beim Ringen um diese Auszeichnung.